

## GESTIÓN.

La gestión es una parte muy importante de nuestra labor; como diputados locales tenemos la responsabilidad de responder a nuestras y nuestros representados no solo en el plano legislativo, si no también atendiendo, puntualmente, en la medida de lo posible sus necesidades.

En ese rubro me permito hacer del conocimiento público algunas de las tantas labores de gestión que he tenido el privilegio de hacer para las personas que confiaron en mi para esta encomienda.

Acción Nacional es el partido humanista de México por excelencia; por lo que la atención de los grupos en situación de vulnerabilidad siempre ha sido, es y seguirá siendo una prioridad para el GPPAN, por tal motivo hemos gestionado ante las instancias correspondientes como los DIF's Estatal y Municipales, apoyos alimentarios, gestiones de sillas de ruedas, de intervenciones quirúrgicas y láser (cataratas oculares), beneficiando un gran porcentaje de la población de Nuevo Laredo, Tamaulipas.

De la misma manera, se han gestionado, ante las autoridades competentes del nivel estatal, diversos apoyos y kits escolares para que nuestras y nuestros educandos de todos los niveles educativos puedan continuar con su educación; de esta manera se ha beneficiado una gran cantidad de familias Tamaulipecas.

Tengan la certeza de siempre que exista una necesidad o una problemática y la de la voz tenga la oportunidad de contribuir, así será, porque mi compromiso es trabajar cada momento, cada día por el bienestar de las y los tamaulipecos.

## CONCLUSIÓN.

A lo largo de estas líneas he dado cuenta de lo más relevante del trabajo legislativo y de gestión que la suscrita, en conjunto con el Grupo Parlamentario de Acción Nacional hemos realizado desde el Congreso del Estado de Tamaulipas.

Quiero agradecer a todas y todos los tamaulipecos que me brindaron su confianza y respaldo para representarlos desde esta representación popular; sepan que todo lo que hemos hecho, se realizó con miras a defender siempre sus intereses y buscando garantizar su bienestar.

Lo mencioné anteriormente y lo sostengo: **AÚN NOS QUEDA MUCHO POR HACER, PERO SIN DUDA ALGUNA, ESTAMOS EN EL CAMINO CORRECTO.**

Tengan la plena certeza de que seguiremos trabajando ardua y permanentemente por ustedes, seguiremos defendiendo a nuestro estado y su soberanía, seguiremos dando la pelea ante quien sea y hasta donde tope por Tamaulipas.